
第 12 回議会運営委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和６年８月 29 日（木曜）    午前９時 30 分 開会 

休 憩 9:42-9:43 

午前９時 43 分 閉会 

会議場所  ３階委員会室 

出席委員  

氏   名 

委員長  渡辺洋一郎 委 員 中村 和宏  

副委員長 立川 美穂 委 員 中田智惠子  

委 員  正村紀美子   

委 員  木村 淳彦  議 長 梶澤 幸治 

欠席委員  

氏   名 

委 員  鈴木 健充   

   

説明等に  

出席した  

者の氏名  

副町長  佐野 寿行   

総務課長 佐々木快治   

   

事務局職員 総務係長 竹川 恭史 総務係主査 上田瑞紀  

１ 開 会 

・委員長が開会を告げ、鈴木健充委員の欠席を報告し、事務局から本日の委員会の日程

を説明する。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

ア 令和６年芽室町議会定例会９月定例会議の運営について   資料１ 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程（予定）について 

令和６年 月  日（  曜）   時   分 

（２）その他 

 

                                       

２ 議 件 

（１）調査事項 

ア 令和６年芽室町議会定例会９月定例会議の運営について  資料１ 

・総務課長：第11回議会運営委員会（８月26日開催）において、町長提案予定事項

として決定した予定議案のうち「西町公営住宅長寿命化型改善工事請負契約締結

の件」について、撤回したい。これは議運開催日の翌日（８月27日）に執行した入

札が、不落札になったため、９月定例会議初日の議会提案（９月３日）が不可能と

なったものである。 

・委員長：質疑はないか？ 



・正村委員：定例会議に提案される案件について、役場庁舎内のプロセスはどのよう

に行われているのか？ 

・総務課長：確実性の高いものを予定議案として提案していく考え方でこれまで整

理しており、今回撤回させていいただく議案についても担当課と協議を行い、工

期の関係上９月議会初日に提案するのが適当と判断し、今回予定議案として提案

させていただいた。 

・正村委員：他の議案も同様なのか？ 

・総務課長：予定議案として提案すべきものについて、その議案、事案ごとに都度審

議を行いながら進めてきている。 

・正村委員：今回議決を要する案件を入札前に議運に提案し、想定外の不落札になっ

たとのことだが、今後においても入札前の案件を議運に提案するのか？ 

・副町長：今後については、仮契約締結後、議会運営委員会に予定議案として提案す

る。 

・中田委員：議決事件が遅れることにより当初予定の事業計画に影響はないのか？

そもそも９月定例会は適正な契約時期なのか？ 

・総務課長：適正な時期であったと考えている。目標としては、９月定例会議最終日

に提案できるよう事務を進めていきたい。今回の事業は年度内に終了することを

確認しているので事業の執行上の支障はない。 

・中田委員：今年度予定している町全体の工事等発注状況は、適正に執り行われてい 

るのか？他に不落札等で、住民等に影響の大きな事案ながら遅れている事業はな

いのか？ 

・総務課長：そのような事案は現在のところない。 

・中村委員：11月頃に翌年度の予定をお知らせしている中で、予定事項としても議運

に提案する案件が的確なのか、全庁的に計画性を持って取り組んでいただきたい

がいかがか？ 

・副町長：従来は本会議の開催日を意識した事務スケジュール設定をしてきたのは

否めない状況だった。今後は仮契約締結後に議会運営委員会に提案するよう、役

場内部の統一ルールとして全職員に指示したい。 

・委員長：他にないか？ 

（質疑なし） 

・委員長：説明のとおり決定することに異議ないか？ 

・（異議なし） 

・委員長：以上のとおり決定する。 

 

３ その他 

（１）次回の委員会開催日程について  

・令和６年９月５日（木）午前９時30分 

 

（２）その他 

・ 委員長：「その他」で委員からないか？ 



・ （なし） 

・ 委員長：議長からないか？ 

・ （なし） 

・ 委員長：事務局からないか？ 

・ （なし） 

・ 委員長：以上で終了する。 

 

                    以上をもって議会運営委員会を閉会する。 

 

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 ３名 合計 ３名 

  

令和６年８月 29 日 

議会運営委員会 委員長 渡辺 洋一郎 

 

 


